
Mündliche Fragen  
für die Fragestunde in der 73. Plenarsitzung  
am Dienstag, dem 17. Mai 2011 
 
 
Mündliche Fragen dürfen - nach § 37 Abs. 3 GOHLT - nicht Gegenstände von le-
diglich örtlich begrenztem Interesse betreffen. 
 
Nicht mehr aufgerufene Mündliche Fragen werden zusammen mit der schriftlichen 
Antwort der Landesregierung als Anlage zum Sitzungsbericht abgedruckt, falls nicht 
bis zum Ende der Plenarsitzung die Übertragung in die nächste Fragestunde ge-
wünscht wird - § 37 Abs. 7 GOHLT -. 
  
 
Aus der letzten Fragestunde: 
 
 
Frage 471 des Abg. Roth (SPD)  
Ich frage die Landesregierung:  
Wen hat sie im Zusammenhang mit den Anträgen verschiedener Organisa-
tionen und Verbände auf Anerkennung als Partner für die Einführung eines 
bekenntnisorientierten islamischen Religionsunterrichts mit der Erstellung 
eines rechtlichen Gutachtens die Anerkennungsfähigkeit dieser Organisati-
onen und Verbände betreffend beauftragt? 

 

Kultusministerin 

 
Neue Eingänge: 
 
Frage 478 des Abg. Milde (Griesheim) (CDU)  
Ich frage die Landesregierung:  
Welche Vorteile bietet Cloud Computing für das Land Hessen?  

Minister der Finanzen 

 
Frage 479 des Abg. Bocklet (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)   
Ich frage die Landesregierung:  
Was unternimmt sie, damit die seit Mai 2008 tagende, gemeinsame Ar-
beitsgruppe von u.a. Hessischem Sozialministerium und Hessischem Städ-
tetag zur Kostenausgleichsfrage bezüglich wohnortfremden Kindergarten-
besuchs nach § 28 HKJGB endlich zu einem Ergebnis kommt? 

 

Sozialminister 

 
Frage 480 der Abg. Ravensburg (CDU)  
Ich frage die Landesregierung:  
Wie bewertet sie die Ergebnisse der CO2-Bilanz?  

Minister der Finanzen 

 
Frage 481 des Abg. Siebel (SPD)   
Ich frage die Landesregierung:  
Wie ist ihre Aussage im Bericht "Die soziale Stadt in Hessen" zu verste-
hen, dass die erforderlichen verbindlichen Vereinbarungen weiter konkreti-
siert werden sollen, was die Weiterführung der Sozialen-Stadt-Projekte im 
Hinblick auf Nachhaltigkeitsprojekte betrifft?  

 

Minister für Wirtschaft, Verkehr und  
Landesentwicklung 

 
Frage 482 des Abg. Dr. Müller (Gelnhausen)  
Ich frage die Landesregierung:  
Wie bewertet sie die Idee, zukünftig bei einer Einladung zu einem "Kick-
off-Empfang mit get-together", "Dresscode: Business casual" (alles wört-
lich) an die Gäste eine Übersetzung mitzuliefern? 

 

Chef der Staatskanzlei 
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Frage 483 der Abg. Dorn (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)  
Ich frage die Landesregierung:  
Welche Ergebnisse haben die vom Verbraucherministerium angekündigten 
Untersuchungen gebracht, ob die Verbraucher aufgrund des Einsatzes von 
Plastikplanen beim Anbau von Spargel und Erdbeeren durch etwaige 
Schadstoffe, wie Weichmacher, gefährdet sind? 

 

Ministerin für Umwelt, Energie,  
Landwirtschaft und Verbraucherschutz 

 
Frage 484   
Die Frage wurde zurückgezogen.  

 

 
Frage 485   
Die Frage wurde zurückgezogen.  

 

 
Frage 486  
Die Frage wurde zurückgezogen.  

 

 
Frage 487 des Abg. Dr. Jürgens (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)  
Ich frage die Landesregierung:  
Welche betreuten Wohneinrichtungen, in denen Sicherungsverwahrte nach 
ihrer Entlassung aufgenommen werden können, gibt es in Hessen? 

 

Minister der Justiz, für Integration und 
Europa 

 
Frage 488 des Abg. Rudolph (SPD)  
Ich frage die Landesregierung:  
Wieso musste sich der hessische Innenminister bei der Deutschen Umwelt-
hilfe für die Behauptung entschuldigen, sie habe bei ihrer Berichterstattung 
über die CO2-Bilanz von Regierungsfahrzeugen nicht exakt gearbeitet? 

 

Minister des Innern und für Sport 

 
Frage 489 des Abg. Rudolph (SPD)  
Ich frage die Landesregierung:  
Wieso hält es der Hessische Ministerpräsident für vereinbar mit den Kli-
maschutzzielen des Landes, einen Dienstwagen zu nutzen, der bereits als 
Serienmodell einen CO2-Ausstoß von 348 g pro Kilometer verursacht? 

 

Chef der Staatskanzlei 

 
Frage 490 des Abg. Schaus (DIE LINKE)  
Ich frage die Landesregierung:  
Auf welcher Rechtsgrundlage sollen die Einzelhandelsgeschäfte im "Squai-
re" (Einkaufszentrum über dem Fernbahnhof des Rhein-Main Flughafens) 
je 16 Stunden an allen sieben Tagen der Woche öffnen können? 

 

Sozialminister 

 
Frage 491 der Abg. Schott (DIE LINKE)  
Ich frage die Landesregierung:  
Wird sie am Ende des Atommoratoriums am 15 Juni von ihrem Recht 
Gebrauch machen, das Wiederanfahren der Reaktoren in Biblis aufgrund 
von gravierenden Sicherheitsmängeln zu untersagen? 

 

Ministerin für Umwelt, Energie,  
Landwirtschaft und Verbraucherschutz 

 
Frage 492 der Abg. Schott (DIE LINKE)  
Ich frage die Landesregierung:  
Wird der sogenannte Stresstest für die hessischen Reaktorblöcke in Biblis 
nach den abgeschwächten EU-Kriterien oder nach Kriterien, die auch 
Flugzeugabstürze, unvorhersehbare Stromausfälle, terroristische Anschläge 
oder menschliches Versagen berücksichtigen, durchgeführt? 

 

Ministerin für Umwelt, Energie,  
Landwirtschaft und Verbraucherschutz 

 
Frage 493 des Abg. Roth (SPD)  
Ich frage die Landesregierung:  
Warum hat die Hessische Kultusministerin nicht rechtzeitig über den An-
trag entschieden, die Wiesbadener Heinrich-von-Kleist-Schule zum kom-
menden Schuljahr in eine integrierte Gesamtschule umzuwandeln? 

 

Kultusministerin 

 
Frage 494 des Abg. Franz (SPD)  
Ich frage die Landesregierung:  
Aus welchen Gründen gehen die Planungen der Ortsumgehung B 83 
Lispenhausen nur schleppend voran? 

 

Minister für Wirtschaft, Verkehr und  
Landesentwicklung 
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Frage 495 des Abg. Merz (SPD)  
Ich frage die Landesregierung:  
Ist für die Teilnahme an der Lernstandserhebung das Einverständnis der 
Eltern erforderlich?  

 

Kultusministerin 

 
Frage 496 der Abg. Faeser (SPD)  
Ich frage die Landesregierung:  
Wann ist mit der Beantwortung des Berichtsantrags betreffend Vorratsda-
tenspeicherung in Hessen (Drucks. 18/3655) zu rechnen? 

 

Minister des Innern und für Sport 

 
Frage 497 der Abg. Ravensburg (CDU)  
Ich frage die Landesregierung:  
Was sind die besonderen Merkmale hessischer Europaschulen?  

Kultusministerin 

 
Frage 498 des Abg. Landau (CDU)  
Ich frage die Landesregierung:  
Welche Auswirkungen könnten sich nach ihrer Ansicht für die Wasserwege 
Lahn und Werra-Fulda in Hessen aus den vom BMVBS kürzlich vorge-
stellten Eckpunkten für eine Modernisierung der Wasser- und Schifffahrts-
verwaltung ergeben? 

 

Minister für Wirtschaft, Verkehr und  
Landesentwicklung 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


